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do 12 votos. Foi lido o PROJETO DE LEI No 43 DE 05 DE AGOSÍO DE
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Ato do 14o (décimo quorto) Reuniôo Ordinório do Cômoro Municipol de Sôo
Golordo reolizodo no dlo l0 (dez) de setembro de 2014 (dois mil e quolorze) às
l9h00min (dezenove horos), no sede do Cômoro, à Proço Sõo SebostiÕo, n".45,
nesÍo cidode, onde se reunirom sob o Presidêncio do vereodor Genésio Mortins
Nêlo, os senhores vereodores: Adriono leonel de Androde, Célio Mortlns dos Reis,

Gilberlo de Oliveiro Côndido, José Geroldo Vieiro, José Luiz Mêssios Nelo, Mouri
lgnócio de Morois Sllvo, Morio Modoleno Brosileho Lopes Queiroz, Morcllon loci
Rodrigues, Odoir Mussi, Onofre Roberto de Oliveiro, Rlcoido Nunes e Voldivino
Honorolo de Oliveiro. Hovendo número regimentol, em nome de Deus, o senhor
Presidente declorou oberlo o 14" (décimo quorto) ReuniÕo Ordinório do ono de
2014 e em seguido possou-se à leiluro do Resoluçõo 254/2014 que "Acrescenlo
inciso ô primeio poie do ortigo 33 do RegimenÍo lnterno do Cômora Municípol."
No ordem forom executodos os Hinos: Nocionol e de SÕo Gotordo. Após, o senhor
Presidente solicilou oo lo secretório, vereodor Ricordo Nunes, que possosse à
leituro do olo do 13" Reuniõo Ordinório. ocorrido em 27 (vinte e sete) de ogosÍo
de 2014 (dois mil e quoloze). Depois de lido foi posio em discussõo, vereodor
Odoir Mussi solicitou que no lrecho que cito Aboeté dos Mendes, se.io substiluído
por Aboelé de Boixo. O senhor Presidenle colocou o olo em votoçôo, sendo o
mesmo oprovodo por l2 (doze) votos nos termos do orl.35 do Regimento lnterno
(ResoluÇõo 94/92), com o ressolvo opresentodo pelo vereodor Odoir Mussi. Em

seguido possou-se ô leiluro dos conespondêncios pelo senhor secrelório, o sober:
Minislério do Soúde - tundo Nocionol dê Soúde- LiberoÇÕo de recursos
finonceiros: compeiêncio 12/2013- volor brulo Rg 822,34i compelêncio 12/2013-
volor bruto R$ ó.ó00,00; compelêncio 06/2014- volor brulo Rg I .350,00;
competêncio 07l2O14- volor brulo Rg 3.761,24, competêncio 07 /2014- volor brulo
R$ I ó.3ó0,00; compelêncio 07 /2O1 4- volor brulo R$ 44.ó I 6,00, compelêncio
07 /2O14- volor bruto R$ 20.000,00; compelêncío 07/2O14- volor bruto Rg 40.520,00;
compelêncio 07 /2O14- volor bruto R$ 20.000,00; competêncio OBl2)t4- volor bruto
R$ I 2.980,80; compelêncio 08/2014- volor brulo Rg 833,33; competêncio 0B/2O14-
volor bruto R$ 13.84ó,50. Minislério do Educoçõo- RecuÍsos destlnodos oo Fundo
Nocionol de Desenvolvlmento do Educoçõo; compelêncio 08l2}l4- volor bruto
R$ 2.4ó4,00; compeÍêncio OB|2O14- volor bruto Rg 3.133,00; competêncio 08/2014-
volor brulo R$ 2.23ó,00; compelêncio O8/2O14- volor bruÍo Rg 2.077,00. Tribunol de
Contos do Eslqdo de Mlnos Gerols- OÍício 02512014, informondo sobre o prozo
finol poro os municípios elobororem o Plono de Mobilidode Urbono e divulgondo
curso de copocitoçÕo o ser ministrodo pelo TCE-MG nos dios lZ, 18 e j9 de
selembro em suo sede. Possou-se o oprecioçõo e votoçÕo dos Projelos de Leis e
de ResoluçÕo. lniciou-se pelo leituro do porecer do Comissõo de LêgisloÇõo,
Jusliço e RedoÇõo sobre o PROJEIO DE LEI No 43 DE 05 DE AGOSTO DE 2Ol4 que
"lnstitui o Fundo Municipol de Turismo- FUMTUR do Município de Sõo Golordo e dd
outros providêncios. " Apos lido, foi posto em discussÕo e em seguido em votoçÕo,
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2014 e disculido. oblendo oprovoÇõo plenório por 12 votos. Coniinuou-se com o
leiluro do porecer conjunto dos comissões permonentes do Coso Legislotivo
sobre o PROJETO DE tEl No 4ó DE 27 DE AGOSTO DE 2014 que ,,/nsrirui o polÍtíco do
Juventude, regulomenlo o Conferêncio Municipol de políÍicos públícos poro o
Juventude, crio o Conseiho Municipol de po/íricos públicos poro o Juventude-
COM.JUVE, e dó outros providêncios." Após discussÕo, posto em votoçôo foi
oprovodo por 12 volos. Em sequêncio foi lido o PROJETO DE LEI No 46 DÊ 2l DÉ,

AGOSIO DE 2014, jó em discussõo veÍêodor Ricordo Nunes Íolou de suo sotisfoçÕo
em votor o projelo em onólise, que este seró um imporlonle espoço democrólico
poro o porticipoçõo do juventude. Em voloçõo o projeto obteve oprovoçôo
plenório por ) 2 volos. Seguiu-se com o leituro do porecer dos comissões
permonenles sobre o PRoJEIO DE RESO|UÇÃo 09/2014 DE 07 DE AGosTO DE 2Ol4
que "/nsÍiÍui o Porlomento Jovem de Sôo GoÍordo.,, Depois de discutido, foi
oprovodo por l2 votos. Após foi tido o PROJEIO DE RESOTUÇÃO O9/2O14 DE 07 DE
AGOSIO DE 2014, em discussõo vereodor RlcoÍdo Nunes disse que tol p@eto é
um meio pelo quol o Cômoro Municipol obriró suos portos oos jovens do cidode,
conlinuou opinondo que o projelo de Lei 4612014, oprovodo no presenle sessõo,
e o Projelo de Resoluçôo O9/2O14 combinodos propiciorÕo o integroÇÕo do
Juventude songotordense ôs polílicos públicos de moneiro efelivo. poslo em
votoÇõo obteve oprovoçôo plenório por l2 volos. prosseguiu-se com o
opresenloÇôo dos Projetos de Leis, o sober: PROJETO DE [El No rtg DE 2g DE
AGOSTO DE 2014 que "Aulorízo o obeduro de crédito especiol oo Orçomento
Gerol do Município no volor de Rg 52.000,00 e dó ouÍros providêncios.,, PROJETO
DE [El No 49 DE 02 DE SETEMBRO OE 2014 que ,,DispÕe sobre o outorízoÇõo oo
Poder Executívo Municipol o sup/emenlor doloçôes orÇomentórios com soldos
insuficienÍes no Lei do orçomento Anuol em vigor e dó oulros proyidêncios.,,
PROJETO DE [El No 50 DE 27 DE AGOSIO DE 2Ol4 que ,, Autorizo concessôo de
ouxílio Íínonceiro e ossinoluro de convênio corn o Conse tho Munícipol de
Seguronço Público de Sõo Golordo e dó outros providêncios.,, pROJETO DE [El No
5l DE 0lo DE SEIEMBRO DE 2014 qve',Autorizo o poder Execulivo Munícipol e o
empreso Julinho lmóveis LTDA o permulorem bens imóveis e con!ém outros
providêncios. " PROJETO DE LEt No 52 DE Ol DE SETEMBRO DE 2Ol4 que ,,Autorízo

ossinoÍuro do Primeiro Termo Aditivo oo convênio no oo3/2014. celebrodo entre o
Prefeituro Municipolde sôo Golordo e o entidode progromo Municípot de Apoio
oo Menor- PROMAM e contém outros providêncios.,, PROJETO DE [El No 53 DE 09
DE SETEMBRO DE 2014 que ,,DispÕe sobre o outorizoçõo oo poder Executivo
Munícípol o suplementor doÍoÇões orçomentórios com so/dos ,nsuficienÍes no Lei
do OrÇomento Anuol em vígor e dó outras providêncios.,, possou-se o
opresentoçõo e votoçõo dos requerimenlos. Requerimenlo l312014, oulorio do
vereodor Ricordo Nunes. lniciolmente foi lido o porecer do Comissõo de
Legisloçõo, Justiço e RedoÇõo, opinondo pelo reprovoçÕo do pedido. Em
discussôo. veregdor Ricordo Nunes juslificou o proposiluro do requerimenlo em
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queslõo, disse que oo propô-ro conhecio rodos os deveres e obrigoçôes do
vereodor. Defendeu que nodo impedirio que os verêodoÍes comporecessem à
Secretorio do coso e informosse o suo ogendo do dio. veÍêodor Glrberlo opinou
como presidente do comissôo que emitiu o porecer. Disse que nodo impêde que
o vereodor relole à Cômoro, se for de suo vontode, quois otividodes vêm
desempenhondo como representonte do comunidode no serviço regisrotivo.
Vereodor José luiz compretou que o modêrnidode fociriio o troborho de iodos, ê
que hovendo necessidode do cômoro sober onde esló o vereodor, bostorio
conloló-lo por telefone. Afirmou que entende nõo ser molério necessório de
regulomentoçõo, o lrotodo no requerimento em discussõo. Em voloçôo, o
porecer do Comissõo de LegisloçÕo, Jusliço e RedoÇõo foi oprovodo por .10

votos. vereodoÍ Rlcordo Nunes soricirou que o requerimento r3120r4 fosse rido e
volodo. veÍeodor Girberto em quesiÕo de ordem informou que nÕo hoverio
necessidode do mesmo ser rido e opreciodo, umo vez que o porecer rejeitondo-o
foi ocotodo. o senhor presidenie soricirou que possosse à reiluro e discussôo do
porecer do Comissõo dê Legisloçõo. Jusliço e RedoçÕo sobre RequeÍimênlo
2O/2O14, que pede que sejom implonlodos medidos de proteÇÕo e preservoçÕo
do micro-bocio do Cónego Confusõo. Depois de lido, o porecer opinondo pelo
legolidode do pedido foi poslo em discussôo e em seguido em voioçõo, sendo
oprovodo por 12 votos. prosseguiu-se com o leiluro do Requerimen lo o2ol2o14,
em discussôo vêreodor Girberto forou do importôncio do requerimento em onórise
e de suo preocupoçÕo com o follo de óguo no cidode. Explicou que hó dios, o
óguo que por vezes corrio no vertedouro oboixo do borrogem do bolneório
poÍou de coner. citou o vereodor José Luiz. disse seÍ ele um dos nomes relevontes
poro irotor do ossunto. contou que em rggg, o prefeituro em porcerio com o rEF,
cercou os óreos no cobeceiro do CóÍrego Confusôo, oproximodomenle 902
hectores e plontou 2oo.ooo mudos de espécies notivos. opinou que esse hoborho
deverio ler tido continuidode e em suos porovros disse: ,,Nôo podemos dexor
nosso Cónego Moner." Rerotou que em visito à uberrôndio oo óÍgÕo responsóver
pelo oulorgo d'óguo, junlomenle com o vereodor Onofre, ouviu de um dos
chefes doquelo inslituiçõq que sôo Gotordo serio teno de ninguém. Vereodor
José luiz referindo-se oo hoborho mencionodo pero vereodor Girberlo.
ogrodeceu os polovros o ele dirigÍdos. Disse que o projeto ciÍodo linho por
objelivo o preservoçÕo dos noscentês do córego confusõo, óreo instiruÍdo pero
Íegisloçõo esloduol, e por conseqüêncio o monutençõo do obostecimento de
óguo do cidode. Forou dos porricuroridodes do rocorizoçôo de noscentes que
ficom em propriedodes porliculores. Dentro desse contexto, relolou vereodor
José Luiz. foi insÍiruÍdo o coMSUB (conserho Municipor de subbocios
Hidrogróficos), volrodo à proteçÕo do meio ombiente e do mononciol do
Cónego Confusõo. Disse que soube nesso semono que o CEMIG preiende
procuror os produtores rurois poro que permirom que porie de suos motos ciriores
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vezes reivíndicou que fosse reolizodo um diognostico do micro-bocio do córrego
confusõo, idenlificondo: óreos degrododos, óreos que precisom ser recomposlos
e os óreos ontropizodos, poro que pudesse ser desenvolvido um irobolho de
preservoÇõo. Explicou que o desequilíbrio ombientol em lodo poís, muilo em
rozõo do desenvolvimenlo que provocou umo degrodoçõo ocelerodo, ocobou
mudondo o formo de distribuiçÕo do regime de chuvos em iodo o poís. chomou
o otençõo poro o foto de que o reolidode que se experimento hoje em Sõo
Gotordo nunco onles foi vívido. Afirmou ser necessório oproveilor o momenlo dê
reflexôo e propor mudonços. Disse que o obrigoçõo com cousos ombientois é de
lodos. Porobenizou oo vereodor Ricordo Nunes pero requerimento. vereodor
Ricordo Nunes ogrodeceu os polovros dos vereodores Gilberto e José Luiz. disse
esperor que medidos concrelos sejom lomodos evitondo ossim o inÍcio de umo
gronde crise, finonceiro e sociol que poderó otingir o todos os closses sociois.
veÍêodor odoh Mussi indogou oo vereodor José Luiz, se no controto do coposo
exisle umo responsobirizoçÕo poro quê o empreso posso rebuperor o conego
Confusõo. Lembrou que em um enconlro com representonies do Coposo foi
informodo de que os produtores rurois, proprietórios de óreos onde se enconlrom
essos noscenres, nÕo permilem o enrrodo dos funcionórios desso empreso poro
desenvolverem oçôes de preservoçõo dessos noscentes. Defendeu que o
coposo deverio pogor royolties oos proprielórios dos óreos onde se encontrom os
noscentes poro que elos possom ser cercodos e preservodos. Opinou em reloçõo
oo controto celebrodo enrre coposo e o prefeiruro, disse que serio um controto
/eonino' conlinuou ofirmondo que o investimenlo que o empreso no corero e
trotomento de esgoto, estó sendo cobrodo do comunidode que pogo hó
lempos loxo de esgoto sem oindo tê-lo trotodo. Disse que oté o presenle doto
nôo recebeu do prefeiluro informoções ocerco do volor pogo pelo Coposo oo
município referente à rede de esgolo, cerco de ZS.OOO meÍros lineores, que jó
existio no cidode. Questionou o processo que repossou esso rede de esgoro à
odministroçôo do coposo. ponluou que os novos roteomenros precisom conslruir
os redes de esgoto nos lermos estobelecidos pelo empreso em questÕo.
Defendeu o reovolioçôo do conlrolo com o Coposo. que ierio preterido os
distril.s e povoodos no que diz respeito oo obostecimento e trotomenro de óguo.
Disse que o conlroto do Coposo venceu em 20.1 I e que se for de suo
responsobiridode o proreçõo do mononcior, é esse o momento poro umo revisõo
controluol e sugeriu oindo que rorvez sejo prudenre inserir essos quesiões no
Reformuloçõo do Lei Orgônico que esÍó em discussÕo. Opinou que os morgens
do cónego confusôo devem ser cercodos oré o borneório. vereodor José [uiz
pediu poro fozer uso do polovro, mencionou que foi cilodo pelo vereodor odoir
Mussi. Indogou se nõo houvesse o represo do bolneório, fruio no possodo de
crí1icos e ob.jeções, como eslorio o siluoçÕo de Sôo Golordo quonto oo
oboslecimento de óguo. Disse que muitos vezes o discurso fico disÍonciodo do
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que o responsóvel pelo construÇõo do borrogem do Bolneório oindo responde o
processo judiciol por esso obro. Disse que volou fovoróvel oo convênio com o
Coposo, pois ieve corogem de volor e que como membro de umo insliluiçÕo
ombienlol linho responsobilidode com esse ossunto. A lítulo de reflexôo ofirmou
que ninguém é copoz de lrolor seu próprío esgoto. Goronliu que possivelmenle o
preÇo que o populoçÕo pogoró pelo óguo oindo seró moior do que se pogo
pelo esgoto. Declorou que é necessório fozer um trobolho de preservoçôo e
recuperoçÕo do micro-bocio do Cónego Confusõo, e que o situoçôo do
concessionório coposo lombém nôo é conforlóvel, pois é elo o responsóvel pelo
obostecimenlo de óguo em Íodo o cidode. ponderou que o responsobilidode voi
desde o construçÕo do represo do borneório oré o presenre momento e que esso
problemótico, do folto de óguo, ocoÍTe em todo o Brosil. vereodor odoir Mussl
disse questionor o controto. pois entende que AboeÍé dos venôncios lombém é
Brosil. Vereodor José lulz declorou que ocredito que Aboeté dos Venôncios
oindo leró o mesmo tipo de serviço prestodo no cidode. lndogou oo vereodor
odoir Mussi, porque nôo reivindicou, no momento do discussõo e cerebroçõo do
convênio com o coposo, que AboeÍé dos venôncios fosse conlemplodo pelo
controto. vereodoí odoir Mussl disse que o responsobilidode, ero do legisloiuro
do époco. vereodor José Lurz osseverou que houverom vórios oudiêncios
públicos que discutirom o ossunro e que como cidodõo, poderio tei porticipodo.
vereodoÍ odok Mussl indogou se Aboelé dos venôncios e vilo Funchol nõo
perlencem o Sõo Golordo. Disse que os vereodoÍes voiorom pelo construçõo de
um bolneório e nõo de umo represo de óguo. vereodor José r.ulz disse que oler-
se oo plono dos críticos é mois fócil do que portir poro oções concreios. vereodor
odoh Mussl perguntou oo vereodor José Luiz quem esró criticondo o pogomento
de loxos de esgoto. Disse que suo crílico é quonlo à preservoçÕo do bolneório,
sobre o pogomento de royoriies oos produrores e à responsobiridode do coposo
quonto à preservoçõo e lroiomento do mononcior de óguos do confusõo.
vereodor José luiz ossegurou que o vereodor odoir Mussi criticou o cobronço de
toxo de esgoto, finorizou dizendo que no oporlunidode de ser rido o oro essos
dúvidos serõo dirimidos. vereodor odolr Mussi reiterou suos explonoções sobre o
conlroto do Coposo. Explicou que o projelo do ex_prefeito poulo Uejo, foi poro o
conslruçôo de um bolneório e nõo de umo represo responsóvel pelo
oboslecimento de óguo do cidode. Lembrou que 3 (três) golpões, ontes
dêslinodos oo projero rurístico do borneório, forom demoridos poro otender esse
novo formoto.
prerrogolivo do
destoque, seró

O senhor Presidente opinou que o debote foz porte do
Poder Legislolivo e que no efetivoçôo do requerimento em
possível levontor todos os questões oponlodos pelos edis,

diologondo com o comunidode, com o poder Executivo Municipol e com o
copciso. Disse que o soruçõo deve ser discutido em reroçÕo oo momento otuor.
vereodor Ricordo Nunês opontou que suo inrenÇõo é discutir os oções futuros e
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oprovodo por 12 volos. Seguiu-se o oprêcioçõo e votoçÕo dos pedidos de
providêncío. Pedido de providênclo s6t2o14, de ouiorio do vereodor Ricordo
Nunes, solicilondo que o Ruo Morio José de Jesus selb recopeodo ou que recebo
operoÇõo ,opo burocos. Após discussôo, o pedido foi oprovodo por i2 votos.
Pedido de Pedido de providêncio sr/2014, proposio pero vereodor vordivino
Honorolo de oriveiro, sorícitondo que o órgõo compeÍenie do execurivo
municipol regurorize o sino/eiro tocotizodo d Avenido Rui gorboso próxímo o
ogêncio do Coposo. Depois de discutido, o pedido de proüidêncio foi oprovodo
por l2 volos. o senhor presidenle continuou expricondo que nô úriimo reuniõo do
dio 27 de ogosto ficou definido que serio solicitodo oo chefe do poder Executivo
Municipol resposlo ocerco dos problemos enfrentodos pelos morodores de
Aboeté dos venôncios em reroÇõo à forto de óguo. coniinuou expricondo que
no ocosiõo ocordou-se que serio criodo umo comissõo de vereodores poro
ocomponhor o questõo. ponderou que esso comissÕo noquero oporrunidode nõo
foi oficiolizodo, portonto, sugeriu que o comissÕo Especior do Meio Ambiente, ió
consliluído, leve oo senhor prefeito Municipor o debote sobre esse ossunro, em
nome de todos os vereodores desso coso de Leis. pediu à secreiorio que
ogendosse umo reuniÕo com o senhor prefeito poro trolor desso pouto. No
ordem solicilou oos vereodorés que revonrem nomes de pessoos que queirom
homenogeor com o concessõo do Tíluro de cidodôo Honorório é Benemérito.
lnformou que os sugestões, bem como o cunícuro de codo um dos nomes
propostos devem ser proiocorodos no secrel0rio do coso oté dio r5 de oulubro
poro que hojo lempo hóbil no cumprimento dos formolidodes necessórios.
Ponluou que os oprovodos no Concurso público Oll2ol4, forom convocodos e
que jó tomorom posse e estÕo em exercÍcio de suos funÇões como servidores do
cômoro Municipol: Moisés Arcênio Alves do silvo, ouxrTior de controte interno:
SÍefone Moiomed de Morois, secrelório e José Mório Reis, Técnico Legis/orivo Níve/
/. Explicou que os demois convocodos pedirom prorrogoçôo de prozo poro
iomorem posse. vereodor José r.uiz soricitou oo senhor presidenre que consutosse
oo plenório sobre o possibilidode de reolizoçõo de umo reuniõo exlrooÍdinório,
oindo nesso semono, poro oprecior e volor os projetos de lei opresenlodos, o
sober:48/2014,49/2o14, so/2014, sr/2o14, s2/2o14 e s3/20i4. verêodoÍ Gilberto
solicilou que fosse enviodo oo Execuiivo Municipor, um corendório com o doto
dos rêuniões ordinórios jó ogendodos, poro que, possom coroboror com o bom
ondomento dos troborhos do coso, enviondo projetos de Lei com no mínimo 24
horos de ontecedêncio. o senhor presidente soricirou à secretorio que
providenciosse ofÍcio e que remelesse oo Executivo Municipol o mencionodo
colendório ê oindo pediu oos vereodores que iombém cumprissem o ocordodo

- e que lodos os documenros que pretendom entror no pouto dos reuniões fossem
prolo-colos no secretorio do coso com no minimo 24 horos de oniecedêncio.
Vereodor OnoÍre solicitou oo deportomento jurÍdico do Coso que emiÍo porecer
sobre o legolidode dos etos, o mois breve possível. euonlo oo projelo de Lei

Íeüotl,.l- litll $7t - L7t8
Prôça 5ão Sebastião ne 45 - (Í? ,8€,íJffi

www.cârn aíasao&ot arda.mg _gw _br6
/d^"^



I C**u lt-**ar-l L 7r* 9ohr,/n

o4812o14' pediu escrorecimentos oo prefeito sobre o morivo pero quor estó se
relirondo R$ 52'000,00 (cinqüenro e dois mir reois) do doÍoçõo orçomenÍório
destinodo o monulençõo dos estrodos vicinois. Justificou suo indogoçõo
explicondo que os pequenos produlores rurois oindo nôo Íiverom suos estrodos
orrumodos. Afirmou que coso nõo hojo outro dotoçõo orçomentório poro esso
finolidode, ele é contro o oprovoÇõo do projeto 4B/2O14. Lembrou que jó pediu
explicoções oo senhor prefeiÍo sobre o moiivo pelo quol estó sendo relirodo
reilerodomente doloçõo .orçomentório do ConstruçÕo do Hospitol Municipol.
completou dízêndo que jó nõo sobe se o Hospitol seró reolmente construído.
vereodor AdÍiono sugeriu que o reuniôo extroordinório ocoÍresse dio 12 de
setembro. Pediu que o plenório opreciosse esso questÕo. Jó em oprecioçÕo, o
proposituro de reorizoçõo de reuniÕo extroordinório, dio 12 de setembro às
l8h00min foi oprovodo por l2 votos. vêÍeodor onofre como relolor do comissõo
de Fiscolizoçôo Finonceiro e orçomenlório sugeriu reuniõo de esrudos o ocorrer
no dio seguinte oo do presente sessÕo plenório às lghoomin. o senhor presidente
indogou oo vereodor onofre se ere quer propor um requerimenro oror sobre os
questÕes levoniodos o respeito do pro.ieto 4g/2014. vereodor onofre disse ser
desnecessório possor um requerimento oror, bosrondo openos emitir um ofício oo
senhor Prefeíto solicíiondo esclorecimenlos sobre o retirodo de doloçÕo
orçomeniório do previst
PresidenÍe solicitou à sec
no sequêncio deixou o p
explicondo que enviou
esclorecimenlos ocerco
recebeu ofício do Go
sequêncio fez suo leituro

o po[o o ConslruçÕo do Hospitol Municipol. O senhor
relório do Coso que redigisse ofício com esso demondo.
olovro livre oos vêreodores. Vereodor Odoir Mussi iniciou
requerimento à Prefeiluro de Sôo Gotordo solicilondo
de umo móquino de fozer meio fio, informou que

verno Municipol respondendo tol requerimenlo, no
. O documento relotovo que o sumiço do mencionodo

móquino é objeto de invesrigoçõo em inquériro poricior. continuou dizendo que
os veículos que o Receílo Federol enviou poro Sõo Gotordo, eslõo
indevidomente guordodos e sendo inclusive depredodos. Opinou que follo
plonejomento umo vez que obros públicos vêm sêndo deslruídos poro dor
espoço o outros, citou o conshuçÕo do psF do boino Toquorir no rugor onde onies
eÍo um espoço destinodo à prólico de exercícios físicos. Disse ser conrro o esse
desperdício de dinheiro púbrico. Rerorou que porte de um lerhodo feito hó
openos 7 onos olrós no Escolo Estoduol de Aboeté dos Venôncios jó coiu.
Vereodor Céllo defendeu o locol do ConslruÇõo do pSF ToquoÍil, explicou que no
boirro nõo hovio ouiro espoço que nõo oquele e reloÍou que ojudou o
comunidode o orgonizor um oboixo ossinodo soricitondo que o referido psF fosse
oli conslruído. continuou ogrodecendo o Executivo Municipor por ier recopeodo
o Ruo Pinheiros no Boino Toquorir. vereodor odoh Mussr dirigindo-se oo vereodor
Célio disse que o obro é necessório e importonte. mos que, no enlonlo nôo
oncordo com o destruiÇõo de umo obro poro conslruçôo de oulro. Vereodor

s equipomenÍos retirodos ou esto m estrogodos ou instolodos
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em óreo pré-deslinodo o ConskuÇõo do PSF doquele boirro. Nodo mois Hovendo
o senhor Presidenle declorou encerrodo o reuniôo. Do que poro constor, eu,
Ricordo Nunes, lo SecreÍório, lovrei o presente oto que lido se ochodo de ocordo
voi ossinodo pelo Meso Diretoro. (Nodo mois)
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